

## **2. Bericht ZC Kathmandu, Nepal**

### **Zonta-Spenden nach dem Erdbeben vom April 2015**

Im Sommer 2015 wurde berichtet, wie die Lage der schwangeren Frauen und Neugeborenen in den lokalen Spitälern verbessert werden konnte. Ausserdem waren Sulab Kompost-Toiletten bestellt worden (Konstruktion mit lokalen Arbeitskräften und Material). Auch Notunterkünfte seien dringend benötigt.

Anfang Mai 2016 konnten die Governor des Distrikts 25 und weitere Zontians vor Ort die Sulab-Toiletten besichtigen. Diese haben getrennte Abteilungen für Männer und Frauen sowie Wasser- und Strom-Anschlüsse. Die Anlage befindet sich in der Nähe eines Dorfes, einer Schule und einer Bus-Haltestelle, wo es sonst keine Toiletten gibt. Das Projekt hat einen dreifachen Nutzen: Gesundheit und Hygiene in der Gemeinde, durchgehender Schulbesuch der Mädchen und Sicherheit für die Frauen.

Die meisten Dörfer in den hügeligen Regionen sind nach dem Erdbeben vom April 2015 entweder zerstört oder schwer beschädigt worden. Mitglieder des ZC Nepal besuchten diese Dörfer unmittelbar danach. Als jedoch der Winter nahte, hatten die Bewohner immer noch nicht genügend Hilfe von der Regierung erhalten. Deshalb sandte der ZC Nepal einmal mehr Hilfslieferungen für die vom Erdbeben Betroffenen, die sich auf einen kalten Winter ohne Obdach gefasst machen mussten.

### **Verteilung der Hilfsgüter an die Erdbebenopfer im Dorf Sakhu am 7. Januar 2016**



Der ZC Kathmandu brachte den Erdbebenopfern in Shankharapur N.P.K 4 Lapsiphedhi 3 Dhadahakatiri Sankhu Hilfsgüter. Die erste Vize-Präsidentin Shreejana Rana, die zweite Vizepräsidentin Meera Jyoti, Erziehungsvorsitzende Kamal Keshari Tuladar und Zontian Ratna Karki verteilten Pakete mit Wintersachen, Decken, Mützen und Socken. Für 150 Häuser wurden 150 Pakete mit Wintersachen abgegeben, zusammen mit 20 Klosettschüsseln für die Gemeinde.

78 internationale Clubs spendeten 18'207'379.11 NPR oder 170'162.42 US\$  
11 individuelle Spender bezahlten 835'382.18 NPR oder 7'807.31 US\$  
Gesamttotal 19'042'761.29 NPR oder US\$ 177'969.73

Die Governor Mahazaver Dalal bedankt sich herzlich im Namen des ZC Kathmandu für die spontane Hilfsbereitschaft der Zontians für die Erdbebenopfer.